

# Des villages labellisés « Cités de caractère »?

Dans le cadre d'un projet tutoré, des étudiants en master tourisme à l'Université de Corse travailleront 2 ans sur ce label au cahier des charges très qualitatif et assez strict en matière d'aménagements. Des villages balanins y prétendent

**A**vant la crise sanitaire, une sortie pédagogique avait conduit les étudiants en management du tourisme de l'Université de Corse, encadrés notamment par Anne Paolacci, chef du service « Patrimoine » au sein de l'Office de l'environnement de la Corse, Antoine Battesti, architecte au CAUE de la Haute-Corse, et de Jean-Emanuel Vittori, enseignant à l'Université de Corse, dans le territoire balain. C'est dans le cadre de leur projet tutoré que ces étudiants du master tourisme ont poursuivi leurs sorties afin de préciser, lors de ces études, toute la démarche pour adapter ce label « Petites cités de caractère » aux communes corses.

*mais d'autres pas du tout. Un des critères, par exemple, est la nécessité de compter au moins 1 000 habitants ce qui réduit fortement le nombre de communes pouvant bénéficier de ce label. Ces études dans le cadre de ce projet ont pour objectif de voir si des communes comme Pigna, qui ne compte que 150 habitants mais qui répond à tous les critères, peut y parvenir.*

La sortie a conduit les étudiants dans trois lieux emblématiques du développement touristique en Balagne. Le groupe a été reçu par Jean-François Poli, maire de Speluncatu, qui lors d'une promenade dans les ruelles du village a informé les étudiants des divers aménagements et de la stratégie touristique mise en

expériences et présenté le potentiel environnemental, architectural et culturel des communes.

## Un label qui pourrait convenir à Pigna

*« C'est important de mettre en pratique ce qu'ils apprennent à l'Université. À Lozari ils ont constaté comment a été mené à bien l'aménagement de la plage, de l'arrière plage, des parkings et des établissements de restauration. C'est tout ce patrimoine, comme à Pigna, que les étudiants ont observé sur le terrain ce qui est d'autant plus enrichissant. Nous sommes déjà allés à Morosaglia pour découvrir le patrimoine bâti et un sentier de randonnée, » note*



Une sortie pédagogique avait conduit les étudiants en management du tourisme de l'Université de Corse dans des villages de Balagne.

DOC CORSE MATIN